

er

empresas
responsables

COORDINADORA:
Viridiana Díaz



viridiana.diaz
@eleconomista.mx
eleconomista.mx

COEDITORIA GRÁFICA:
Sandra Romo



Los proyectos financiados abarcan una amplia gama de iniciativas, desde desarrollo de huertos y emprendimientos hasta capacitación en oficios. También se prioriza la atención a la salud mental y emocional, así como las redes comunitarias”.

**Diana Medina
González,**

COORDINADORA DE ANÁLISIS,
FORTALECIMIENTO Y RESPUESTA.

Con 33 años de experiencia financiando proyectos de mujeres en todo el país, Fondo Semillas ha demostrado su compromiso con los derechos humanos y el empoderamiento femenino.

• Esta convocatoria se enfoca en tres aspectos clave: atención a largo plazo, descentralización y empoderamiento

Viridiana Díaz
viridiana.diaz@eleconomista.mx

Tras el paso de los estragos ocasionados por el huracán Otis en Guerrero, surge una luz de esperanza para la reconstrucción y el empoderamiento de las mujeres en la región. La convocatoria de Fondo Semillas, impulsada por Mujeres Reconstruyendo Guerrero, busca financiar directamente a 20 grupos liderados por mujeres, quienes recibirán montos que oscilan entre los 400,000 pesos y 1 millón 200,000 pesos con un plazo inicial de 18 meses para ejecutar proyectos que abarcan desde la reconstrucción hasta la generación de espacios seguros y el apoyo emocional.

La iniciativa no sólo busca la recuperación económica de la región, sino también abordar la desigualdad de género exacerbada por desastres naturales. Las mujeres, que tienen 14 veces más riesgo de morir en estos eventos según la ONU, proponen soluciones innovadoras y transformadoras para reconstruir no sólo edificios, sino también comunidades resilientes, explicó Diana Medina González, coordinadora de Análisis, Fortalecimiento y Respuesta.

El impacto de esta convocatoria se enfoca en tres aspectos clave: la atención a largo plazo, la descentralización y el empoderamiento económico y social de las mujeres. Al apoyar proyectos en el mediano y largo plazo, se reconoce la necesidad de una recuperación sostenible que trascienda la respuesta inmediata. Además, al abrir la convocatoria a cualquier municipio del estado afectado de Guerrero, se busca ampliar el alcance y la inclusión en la reconstrucción.

Los proyectos financiados abarcan una amplia gama de iniciativas, desde el desarrollo de huertos y emprendimientos hasta la capacitación en oficios tradicionalmente asignados a hombres. También se prioriza la atención a la salud mental y emocional, así como el fortalecimiento del liderazgo femenino y las redes comunitarias, destacó Diana Medina.

Impulsan Mujeres Reconstruyendo en Guerrero

Convocan a la reconstrucción y empoderamiento femenino



Liderazgo. Quieren financiar directamente a 20 grupos liderados por mujeres. FOTO: SHUTTERSTOCK

La selección de los beneficiarios se realizará a través de un comité conformado por expertos locales y miembros de Fondo Semillas. Se valoran criterios como la viabilidad del proyecto, su impacto en la comunidad y la participación femenina.

“La respuesta de la comunidad y las empresas locales ha sido positiva, con un especial interés por parte de organizaciones aliadas y actores estratégicos que han colaborado con Fondo Semillas en el pasado”, señaló la vocera.

Sin embargo, la implementación de la convocatoria no está exenta de desafíos, por lo que obtener información actualizada y precisa sobre las áreas afectadas ha sido uno de los

mayores obstáculos, aunque se ha abordado mediante la flexibilización de los requisitos de presentación de proyectos.

Desde Fondo Semillas consideran que la clave del éxito de las campañas radica en su legitimidad y modelo de financiamiento, basado en la confianza y la flexibilidad. Con 33 años de experiencia financiando proyectos de mujeres en todo el país, Fondo Semillas ha demostrado su compromiso con los derechos humanos y el empoderamiento femenino.

Para aquellos interesados en apoyar esta causa, se pueden realizar donativos a través de la página web de Fondo Semillas; contribuyendo así a la reconstrucción y el fortalecimiento de las comunidades afectadas en Guerrero.